

## 三島工業団地ニュース

No.10 令和6年1月1日

Vol.45 三島工業団地協同組合



## 新年ご挨拶

理事長 鈴木 隆

新年、明けましておめでとうございます。

三島工業団地組合員の皆様に於かれましては、良き年をお迎えのこととお喜び申し上げます。 日頃は、当組合の運営につきまして多大なるご協力を賜り感謝申し上げます。

私事でありますが、昨年、諏訪部前理事長よりお役を引き継ぎ、歴史ある三島工業団地理事長として、日々重責を感じております。

コロナ禍以降、激動する世界情勢の影響を受け「VUCAの時代」と表現される様に、様々な経済環境が混沌としており、例外なく我々中小企業のモノづくりの環境も人材不足や原材料、エネルギーコストの高騰を受け厳しいものがあります。

その中、本年は三島工業団地設立60周年を迎えました。

奇しくも今年は60年に一度の甲と辰が合わさる『甲辰(きのえたつ)』の年であります。

この年は変革(転機)や激動の年とも言われておりますが、新たに挑戦することにより、夢が叶いやすい年とも言われ事業発展に期待出来る年ではないでしょうか。

AIも含め、加速されたテクノロジーの進歩の中での事業継続でありますが、持続可能な成長を達成する為に、この激動の時代をチャンスと捉え次の時代に向けて皆で踏み出しましょう。

皆様の事業発展のお役に立ち、共に歩む三島工業団地でありたいと願っております。

本年も三島工業団地の事業に、改めてご協力をお願い致しますと共に、皆様方の社運隆昌とご多幸を祈念申し上げます。

